

Le groupe ATTAC SOUILLAC (*) a le plaisir de vous inviter,



le vendredi 22 juin 2018 à 20 h 30

au cinéma de Souillac

avec l'aimable collaboration du cinéma Le Paris, à la projection d'un documentaire de Dominique MARCHAIS,



Le local serait-il le dernier territoire de l'utopie ?

Poursuivant un travail documentaire entamé avec «le Temps des grâces», et « la Ligne de partage des eaux », Dominique Marchais a arpenté l'Europe à la recherche de modèles agricoles respectueux des hommes et des paysages.

Une enquête ambitieuse sur la bonne gouvernance du bien commun.

« Solidarité et respect du territoire sont les maîtres mots de ce film plein de bon sens d'où jaillit une lueur d'espoir. » (Les fiches du cinéma)

« Un plaidoyer pour le développement de l'intelligence collective, un manifeste pour de nouveaux modes de gouvernance. » (Positif)

« Un voyage étonnant et plein d'enseignements. » (Télérama)

« Nul homme n'est une île, complète en elle-même ; chaque homme est un morceau du continent, une part de l'ensemble... »

John Donne

Pour ceux qui le souhaitent, le film sera suivi d'un débat qui pourra se prolonger autour du verre de l'amitié

Pour toute question ou information, venez voir notre blog : <https://attacsouillac.wordpress.com>

Ne pas jeter sur la voie publique